
平成29年５月教育委員会定例会議 議事録

開会日時 平成29年５月11日（木） 午後３時00分

閉会日時 平成29年５月11日（木） 午後３時28分

場 所 岡崎市役所西庁舎議会棟３階第１・２委員会室

出 席 者 教育委員 土屋 武志 小出 義信 岡田 京子 福應 謙一

欠席委員 教育長 髙橋 淳

説明のため出席した職員

小田教育部長 伊豫田教育監

鈴木教育部次長兼施設課長 小野教育部次長兼社会教育課長 神尾総務課長

児玉学校指導課長 宮本総務課副課長 鈴木総務課係長

議事録指定職員

保田総務課係長 岩月総務課主任主査

日程

日程第１ その他

⑴ 平成28年度岡崎市一般会計繰越明許費繰越計算書について 

⑵ 公益財団法人岡崎市学校給食協会の経営状況について 

 ⑶ 岡崎市立小中学校におけるアレルギー対応検討委員会委員の委嘱について 

 ⑷ 岡崎市文化財保護審議会委員の任命について 

日程第２ 議会の議決を経るべき議案に関する意見について

（議題等及び議事の要旨）

土屋教育長職務代理 議事に入る前に、日程第２、第８号議案「議会の議決を経るべ

き議案に関する意見について」は、教育委員会会議規則第８条

第１項第４号の規定による、本市の内部における審議・検討又

は協議に関する情報であって、公にすることにより率直な意見

の交換若しくは意思決定の中立性が不当に損なわれる恐れがあ

る案件であることから秘密会として審議することを発議し賛成

委員の挙手を求める。

挙手（全員）

土屋教育長職務代理 秘密会として審議することを決定

総務課長 議案書等の差替えについて説明



■日程第１ その他

⑴ 平成28年度岡崎市一般会計繰越明許費繰越計算書について 

総務課長 議案書等により説明

土屋教育長職務代理 質疑を許可

（質疑なし）

⑵ 公益財団法人岡崎市学校給食協会の経営状況について 

総務課長 議案書等により説明

土屋教育長職務代理 質疑を許可

福應委員 学校給食について、安全安心な食材提供をすることや地元の食

材を利用した調理をお願いしたい。また、栄養教諭や給食委員、

給食調理員による各学校での食育推進啓発活動により一層力を

入れていただきたい。

総務課長 昨年度末に、藤川で作られているむらさき麦を地元食材として

活用してもらいたいという要望を受け、学校給食に取り入れて

いる。むらさき麦を混ぜると食感が変わり好評である。岡崎産

の食材利用として、今後回数を増やしていきたいと考えている。

八丁味噌についても、利用時には献立表に記載をして伝えてい

きたいと考えている。

岡田委員 学校給食試食会はどういった形で行われるのか。

総務課長 保護者と新入生を中心に、市政だよりやホームページを通じて

募集を行っている。給食協会が主となって行うイベント事業で

あり、各給食センターで行われている。

土屋教育長職務代理 食育推進事業に米づくり体験が加わっているが、学校給食献立

提供はなくなってしまうのか。

総務課長 岡崎市役所の食堂を運営している一般社団法人岡崎パブリック

協会による学校給食の献立を利用したランチ提供を行ってい

る。特定期間において１日50食限定（１食500円）で学校給食を

提供するといったことを行っており、献立メニューや利用食材

情報の提供等を含め、給食協会が食育啓発として一般社団法人

岡崎パブリック協会と共に活動をしている。実施しているのは

一般社団法人岡崎パブリックサービスであるが、今年度も実施

の実現に向けて調整していきたいと考えている。

岡田委員 事業計画書の中に保存食とあるが、これはどういったものか。

総務課長 保存食とは、食中毒等が発生した際に、保健所の立入検査等を

受けるために調理した学校給食を冷凍保存するものである。

⑶ 岡崎市立小中学校におけるアレルギー対応検討委員会委員の委嘱について 

学校指導課長 議案書等により説明



土屋教育長職務代理 質疑を許可

（質疑なし）

⑷ 岡崎市文化財保護審議会委員の任命について 

社会教育課長 議案書等により説明

土屋教育長職務代理 質疑を許可

（質疑なし）

■日程第２ 第８号議案

議会の議決を経るべき議案に関する意見について

（秘密会）

岡崎市教育委員会会議規則第 14 条第２項の規定により、ここに署名する。

平成 29 年６月 22 日

教育長職務代理者 土屋 武志

教育委員会委員 小出 義信


